

13.05

Abgeordneter Mag. Dr. Wolfgang Zinggl (JETZT): Abgeordneter Zinggl hat irrtümlicherweise gesagt, dass das **Regionale** Weinkomitee aus Mitgliedern der Landwirtschaftskammer besteht. (*Zwischenrufe bei ÖVP und FPÖ. – Abg. Belakowitsch: Berichtigen Sie sich selbst?*)

Tatsache ist, dass im **Nationalen** Weinkomitee auch Mitglieder der Landwirtschaftskammer vertreten sind, dass aber die Regionalen Weinkomitees von der Landwirtschaftskammer und der Wirtschaftskammer vorgeschlagen werden und dort daher lauter große Weinbauern vertreten sind, mit dem Gütesiegel DAC. – Ich danke sehr. (*Beifall bei JETZT.*)

13.06

Präsidentin Anneliese Kitzmüller: Noch eine **tatsächliche Berichtigung:** Herr Abgeordneter Schmuckenschlager, bitte.